
   Madonnina – S. Teresa 

Verbale n. 13  

Il giorno 19/06/2013, alle ore 20,30, presso i locali della palestra, Via Falcone,1, si è riunito il CdZ 

Per prendere in esame i seguenti punti all’ordine del giorno: 

-         viabilità, mercatino, depuratore, varie ed eventuali. 

Risulta  assente Berlani. 

In apertura di seduta il CdZ  si sofferma sul fatto che l’Amm.ne com. le non dà risposta alcuna, né 
orale nè scritta alle richieste sottoscritte da un certo numero di cittadini e presentate all’Ufficio 
competente dal Presidente del Comitato. Più volte si è sottolineata, con risultati scarsi, la necessità 
di avere informazioni/risposte scritte da parte dell’Amm.ne com. le. Tale modo di fare non solo 
determina una linea di collaborazione poco marcata , ma rende anche molto sterile, inefficace e per 
niente gratificante  il rapporto sul piano personale ed  istituzionale. Si propone quindi al Presidente 
di inviare una nota scritta, a chi di competenza, circa il problema accennato. Si prenderanno 
decisioni conseguenti nel caso in cui la situazione dovesse restare allo stato attuale. 

Il Presidente poi riferisce che, per vie brevi, è venuto a conoscenza che la proposta di istituire un 
mercatino agro-alimentare  è stata accantonata. 

Il CdZ, mentre esprime il suo totale disappunto per tale conclusione, chiede che gli vengano 
comunicati, per iscritto, i motivi e le modalità della decisione assunta, riservandosi, se del caso,  di 
fare le proprie osservazioni. 

Circa l’e-mail inviata dal sig. Spadazzi ad alcuni consiglieri si propone di chiedergli di poterla 
inviare al Sindaco, a supporto delle osservazioni/richieste già, a suo tempo, inviate e ripetute. 

Sul depuratore che continua a sottolineare sempre con maggiore intensità la sua presenza nei modi 
ormai risaputi, sarebbe il caso di  proporre un incontro, insieme con altri comitati di zona, con il 
Sindaco. 

Sui lavori effettuati in Viale Tevere/Arno sono stati  fatti alcuni rilievi: in particolare, si evidenzia la 
pericolosità  dell’attraversamento ciclisti  in via Arno, causa scarsa visibilità da parte degli 
automobilisti   nei confronti di chi proviene dalla pista ciclabile che costeggia centrale Enel e si 
immette sul passaggio pedonale di via Arno. 

La riunione termina alle ore 22,45. 

 

Il Segretario ( Otello Guidi)                                        Il Presidente ( Diego Zennaro) 

 


